

SEGUIRME NO ES ESTAR CON LAS ESCRITURAS BAJO EL BRAZO, SEGUIRME NO ES PREDICAR MI PALABRA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 25 de diciembre de 2016

Canal: José Luis Sánchez Acosta

SEGUIRME LOS PASOS ES HACER COMO YO OS TE DIGO, ESO ES SEGUIRME. SEGUIRME NO ES ESTAR CON LAS ESCRITURAS BAJO EL BRAZO, SEGUIRME NO ES PREDICAR MI PALABRA. PORQUE VOSOTROS HAN HECHO MI PALABRA VANA, A MI PALABRA LA HAN HECHO VANIDAD, A MI PALABRA LA HAN SEPULTADO BAJO LOS POLVOS.

[20161225] Amados hermanos míos, que la paz divina os cubra a vosotros, el amor divino lo saques de tu corazón y llene tu ambiente, llene tu espacio para experimentar otra dicha, otra felicidad. En verdad os les digo, son benditos todavía y siempre lo serán, porque llevas las emociones divinas por un camino, un camino que para esta humanidad es desconocido, el camino del espíritu y verdad. **Amados hermanos, vosotros tienen la dicha de estar aquí y de estar aquí conmigo, y Yo la dicha de poder hablarles, de poder iluminar vuestros caminos, iluminar vuestra mentecita y a formar tu escapatoria de este mundo que vosotros habéis creado.**

Porque os quiero que reconozcas que todas las cosas, vuestro pasado, naciste, lo hiciste; vuestro presente también lo estás haciendo para que mañana vivas todas tus consecuencias, las consecuencias de ti mismo. Porque, **de cierto os digo, es necesario que Yo ilumine vuestras mentes, vuestras conciencias, para que vosotros no engañéis más en la vida, para que no busques más en este mundo.** Porque Yo os digo entre vosotros, hermanos, las cosas divinas no vienen, déjalas fluir de tu corazón, déjalas fluir ahí en tu corazón, que salgan al espacio, que salgan a tu espacio, a tu exterior y entonces vivas una vida nueva, una vida de mucha complacencia. Porque vosotros tantos tiempos, como mis hermanos de la tierra, han pensado que la vida es que viene; y Yo os les digo, nunca ha venido, toda la vida ha fluido de vosotros y por vosotros está este universo como está.

Solo vosotros en las vidas anteriores, vosotros, mi amada humanidad, ha pensado que es castigo de Dios lo que así les sucede a vosotros, todos. Y Yo les digo, ya no sigáis confundidos, **acéptate, acéptate como el pleno Creador y entonces habrás llegado a una estación verdadera, sublime; habrás llegado al final de un camino para posicionarte de todas las cosas.** Porque nada viene, todo es un vivo fluir de cada SER, de cada mente que fluye hacia el espacio, fluye al exterior y se manifiesta y así lo viven, así tienes esa vivencia de vuestros acontecimientos. **No vengo a hablarles de historias, no vengo a hablarles de un pasado, solo vengo hacerles recordar que todo esto ha salido de ti y que no son nuevos, que vosotros son SERES, SERES divinos que han morado, han estado una y otra vez y otra vez en esta esfera, en este mundo, en esta tierra; y que se ha manifestado la vida contigo de acuerdo a lo que vos mismo has podido ejercerla aquí sobre la tierra.** Porque acuérdate, mis bien amados, que Yo os dije: todo lo que hagas, todo, volverá a ti. ¿Y no es eso lo que han estado viviendo, pues? Porque os les dije: el que siembra cosecha. ¿Y no es eso lo que estás viviendo, pues?

Pues, de cierto les digo a vosotros que tomes conciencia de esto, que tomes conciencia y que os se lancen a cambiar; si vosotros cambian, cambiarán las cosas en este mundo, en esta tierra. Si vosotros cambian ahí en su corazón sin duda alguna podrán observar, podrán sentir, podrán ver lo que Yo

mismo os les he dicho y deje dicho aquí sobre esta tierra. Porque Yo os dije, mis bien amados, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría. Vosotros podías observarlo si fueras humilde, fueras humilde y fueras obediente a la Ley Divina de nuestro Padre amoroso. Por eso hoy, **hoy vengo a hablarte desde lo más cerca para que vosotros seas uno de mis seguidores de la vida espiritual de este tiempo y lleves a tus hermanos aun puerto seguro en su vida; pero antes de querer llevar a tu hermano, pues vosotros tienes que llegar, porque es imposible darle a tu hermano lo que no tienes. Porque, ¿no os te dije en aquellos tiempos, pues, que un ciego que quiera guiar a otro ciego, ambos caerán en un hoyo, ambos caerán en un abismo y entonces se perderán? Es necesario que la criatura humana salga primero, primero se venza a sí mismo, para que entonces pueda iluminar a vuestros hermanos.** Eso es lo que tienen que hacer si vosotros quieren ser mis seguidores, si anhelas este camino de salvación. Porque la salvación no la has de encontrar afuera, por eso os les digo, no busques nada afuera, porque afuera solamente están, prevalecen todos vuestros hechos, todas vuestras formas, solo prevalece el caos en tu vida.

Amados míos, **es por eso que Yo os te mando a no buscar por fuera, sino que hagas como un SER, un SER iluminado, un SER de mucha luz, para que puedas iluminar a vuestros hermanos. Porque la luz del ESPÍRITU no viene de afuera, sino ésta fluye de dentro de ti mismo y mora contigo mismo.** Entonces, mis queridos hermanos, vosotros que me escuchas, debes continuar con una lucha viva de ti mismo para que puedas vencer todos los malos preceptos de tu vida, para que puedas ser nuevo, puedas ser diferente y puedas ser conmigo. Porque, Yo les digo, igualmente a vosotros les digo, porque me has honrado de boca, pero en tu corazón eres como las tumbas, blancas por fuera, dentro llenas de podredumbre, así lo han sido vosotros.

¿Y vosotros pensáis que estás conmigo y que quieres sobrellevar a vuestros hermanos a un puerto seguro? Yo os digo que desde ahí no podrás, que es necesario limpiarse, es necesario que se limpien y se purifiquen para que puedas estar en un puerto seguro en tu vida. Porque, de cierto os les digo, tribulaciones han pasado, tribulaciones vienen en tu vida. Muchas cosas verás en estos tiempos en tu vida y solamente aquél que se haya purificado en su alma, en su mente; solamente aquél estará conmigo y no le acontecerá nada y solo verá acontecimientos de este mundo, de todo lo que viene, de todo lo que pase y muchos caerán a su diestra y lo verás.

Yo les digo, hoy es el tiempo. ¿Qué tiempos esperas? ¿Qué tiempo espera mi amada Humanidad? Porque vosotros, como ellos, están engañados esperando un tiempo y ese tiempo no llega. Vosotros tienes que creer que hoy es tu tiempo de redención, hoy es tu tiempo de que puedas redimir tus caminos, que puedas enderezar tu senda y, entonces, esta es la hora. Hermanos, porque vosotros buscas la salvación por fuera, todo lo buscas por fuera, todo. Y Yo os te digo, todo está por dentro, porque las cosas fluyen de tu corazón, aunque no lo sepas, no lo veas, no lo sientas; pero esto fluye, y de acuerdo al torrente así fluyen y así se manifiestan en esta vida. Amados hermanos, **ténganlo presente para que vosotros seas los guerreros, los guerreros de hoy mismo y puedas sacar a la luz a tus hermanos, puedas también iluminarles vuestro camino y puedan ver esta senda iluminada, esta senda de amor, de bienestar.**

Pero a vosotros les digo, ya no seas como ellos, como vuestros hermanos, porque vuestros hermanos esperan una venida más, porque ellos dicen que todavía volveré, porque creen que me fui tan lejos que no pueden alcanzar ese momento. Y estos hermanos se quedarán en el tiempo y solo aquel que os redima sus pasos de hoy y crea en sí mismo y crea que Yo estoy en su corazón, ha salido ya, ha sido renovado por sí mismo y entonces ha de vivir su momento eterno, porque esto es vivir una eternidad. Vosotros no os amedrentéis por la vida, no os amedrentéis por las cosas, solamente tienes que cambiar, tienes que ser diferente ante esta vida, no tienes que esperar que la vida te dé, porque la vida no te da nada si tu no le echas a la vida, no le pones a la vida. Porque esta vida es sin vida sin ti, tú eres la vida, tú eres quien la adorna, tú eres quien la depuras o la vuelves impura ante la vida sagrada.

Amados míos, **solo tú eres el responsable de tu propio vivir, vosotros eres el responsable de ti mismo, de todos tus acontecimientos, de todos tus porvenires en tu vida, solo tú eres el responsable de ti mismo.** ¿Cuántas veces has culpado a un Creador, a un Dios allí en lo alto? Pues, de cierto os te

digo, si tú eres creador de tu vida, pues eres tú el responsable de tu vida, eres tú quien habéis hecho esta pobreza, la pobreza en tu mundo, la pobreza de la sabiduría, la pobreza de todo, de todo lo físico. Porque vosotros sufrís inclemencias, pero todo lo que sufrís, todo lo que ves aquí en este mundo es tuyo, tú lo hiciste. Estate consciente solamente que vosotros no son nuevos, no son de hoy, sino que eres eterno como Yo mismo; pero vosotros en tu eternidad han hecho todo lo que han visto y todo lo que vivirán también vosotros lo han hecho. Esto os les digo a vosotros que me escuchas para que ya no culpes a nadie, ya no busques el pretexto de nada, para que solamente sepas de ti mismo que solo tú eres creador de tu mundo, eres creador del mundo que ha pasado, el mundo que está y el mundo que viene. Pero el mundo que viene todavía no existe, y el pasado aunque ya pasó ya no existe, solamente es hoy el vivir y vivan, vivan, hermanos míos, pero siendo mejores.

¿Qué pretenden hacer para ser mejores, para que esta vida os cambie? ¿Qué han pretendido hacer, mis bien amados? ¿Crees que con solamente honrarme con tu voz, con tu palabra, con tu lengua, me honras? Si vosotros en tu alma has deshonrado, deshonras siempre la Ley. Y si vosotros me dijeres que no, Yo os te digo, ¿acaso no has llevado la Ley? ¿Acaso eres humilde? ¿Acaso eres obediente ante la Ley Divina? Eres obediente de tu prepotencia, eres obediente del odio, de la ambición, del egoísmo, de la envidia, de los celos; eres obediente a eso y solo aquello habéis hecho vosotros. No eres obediente a la Ley, a la Ley Justa, a la Ley Divina, a la Ley del Padre que está dentro de ti; has sido desobediente y vosotros no han querido cambiar, muchas, muchas existencias se las han pasado así viviendo en prepotencias, viviendo en desamores como hoy mismo.

Y os les digo, mis bien amados, es de eso, es lo único que os te pide la existencia el cambio, la renovación, para que vos mismo renueves todo lo que está en tu vida, todo lo que han hecho vosotros pueda ser renovado. Porque todas las cosas de tu vida hoy son como el oro sin pulir y hoy mismo es necesario que puedas pulirlo y transformarlo a otros estados de ser, para que vivas, convivas vuestra propia existencia, vuestra propia valía en vuestra vida.

Amados hermanos, porque vosotros han pensado y han creído que un Dios les ha castigado en todos los tiempos. Y hasta hoy, y siempre Yo les declaro que no he visto un Dios afuera que os castigue a vuestro hijo, no, mis bien amados. Todos los acontecimientos que han sucedido es por ti, tú mismo lo has hecho en cada tiempo. ¿No han hecho vosotros los pájaros de acero? ¿No han hecho vosotros las guerras, las discusiones, la pobreza, las enfermedades? ¿No son vosotros los que lo han hecho, pues? Vosotros a través de tu poder lo han hecho, han convertido vuestro Poder Divino en el poder oscuro; porque lo oscuro es aquello, es el mal y el mal es toda enfermedad, el mal es toda guerra, toda destrucción. ¿No vosotros has hecho que las plantas del campo no den sus frutos? Vosotros lo has hecho.

Solamente os les digo, acéptense como Creadores, creadores de vuestro propio mundo, creadores de vuestros entornos en tu vida, acéptense. Porque, ¿no Yo os he dicho que el Reino es de todos, pero que unos llegarán primero y otros llegarán después? Pues es porque cada quien vive su vida, hace su vida y hasta que no deshaga su vida que hace, no podrá estar acá en el Reino Divino, estará sumergido en su mundo que ha formado. Esto lo digo para vosotros igual, para vosotros que estás aquí y que me estas escuchando, Yo te digo, la humildad está afuera de la prepotencia y la prepotencia solo la observa. Pues acentúate ahí, acentúate en la humildad divina y verás que la prepotencia desaparece, ya que vosotros vivís dentro de ella, sí, mis bien amados, sí, hermanos benditos.

Hoy son los tiempos para ti, hoy son los tiempos de que vosotros debéis demostrar un nuevo camino, una nueva senda, un SER DIVINO aquí en este mundo. Hoy vosotros tenéis que hacerlo, porque no debes fijar un tiempo, no debes decir mañana, porque el mañana no está y eso es postergar en tu vida y así han vivido siempre postergando, diciendo mañana, mañana, mañana y nunca llega, solo es ahora mismo. Tienes que tener la fuerza, tienes que tener esa decisión, es ahora mismo, ahora mismo, es para que cambies, cambies vuestros alrededores y veas la maravilla que surge de vosotros mismos y sientas esa paz y sientas ese amor, sientas esa belleza divina, sientas lo buscado que está dentro de ti, que está ya en ti. A vosotros les mando a hacer, no a decir; a vosotros

les mando a hacer, a callar con su boca, pero hacer con su corazón. Y si vosotros lo haces, en verdad te digo, que has de merecer una vida nueva, una vida mejor en vuestro camino.

No dejen que la prepotencia, que el orgullo, que la envidia, que la vanidad, que la ignorancia os les supere, esté por encima de vosotros. Solo déjate llevar por ti mismo, deja que tu corazón ande en luz, deja que tu mentecita se ilumine de ti, que tu mentecita sienta que el Cristo está dentro de vosotros mismos, que el Padre está dentro de vosotros mismos, deja que tu mentecita lo sepa, porque tu mentecita es vuestra hija, es una herramienta más tuya, es por donde haces todo, mandas todo lo que de tu corazón salga y haga las cosas y vuelvan a ti mismo. Porque, de cierto os digo, todas las cosas que vosotros habéis y estáis haciendo y vas hacer, aunque veas que dañarán a otros, no será aquél, sino te dañarás a ti mismo.

Hermanos, vean bien la vida, véanla bien vosotros y sean en mi PALABRA, sean en mi SER, sean vosotros los que buscas, los que encuentras, los que saben, los que a la luz llega y puedas ver tu camino y puedan salir hacia adelante. Amados hermanos, sean benditos en esta hora y, en verdad les digo, es el tiempo, es el momento de una renovación, pero esa renovación no viene, ya os les he dicho, no viene, esa debe salir, esa renovación de tu alma a tu mente y tu mente que inundes a tu alrededor, porque os te digo, nada viene todo fluye de dentro de ti. Si muchas veces, por muchos tiempos os has estado engañado que viene, no viene, no viene, mis bien amados. Os les digo, los Ángeles no vienen, nada viene, todo fluye, todo lo haces fluir de vuestro corazón al exterior. Si no lo comprendes hoy, lo vas entender al paso de tu vida y serás grande, fuerte y serás la lumbrera de muchos hermanos, pero primero tienes que ser vosotros.

Esta es mi paz que Yo les dejo, este es el camino que Yo os doy, y así Yo les digo sigan purificándose, no es seguirme con tu cuerpo, no, seguirme los pasos es hacer como Yo os te digo, eso es seguirme, mis bien amados. Seguirme no es estar con las escrituras bajo el brazo de vosotros, seguirme no es predicar mi Palabra, porque vosotros han hecho mi Palabra vana, a mi Palabra la han hecho vanidad, a mi Palabra la han sepultado bajo los polvos, sí, mis bien amados. Porque esta bendita Humanidad pregona mi Palabra pero no la hacen; y así os dije, porque ellos dicen y no hacen. Igual para vosotros les digo, hermanos; porque dices y no haces y se te han presentado vuestras oportunidades y no lo has hecho. Pero más adelante en tu vida lo sabrás, porque sabrás de ti todas las cosas de tu vida.

Amados míos, benditos míos, si vosotros también, como hermanos, no se dan tiempo de convivir, no se dan tiempo de hacer, no convives en esta Escuela Divina; pues entonces vosotros también no han logrado hacer las cosas. Apresúrense, hermanos míos y háganlo, convivan, hagan una nueva Ley Divina, hagan una Ley Sagrada, hagan una Ley Divina que solamente se viva en lo divino, vivan la vida. Sila vida que viven es tan difícil para vosotros, pero es que la han hecho así, de cierto os te digo que la vida es tan sencilla y solo depende de vosotros mismos. Porque todos los sufrimientos son tuyos, deja de hacerlo y verás que la vida es tan hermosa, deja de obedecer al hombre, a las leyes del hombre y verás que tu vida es hermosa y que no necesitas de nada porque vosotros lo eres todo.

Benditos sean vosotros, Yo por esta mentecita este es mi regalo, vivan, vivan y no desesperes en tu vida y Yo solamente les digo cambien, cambien. El cambiar la vida será nueva, será diferente, será llena dependiendo de tus cambios, si tus cambios es al desamor, es a la prepotencia, a la no tranquilidad, es al bullicio, entonces vuestra vida cambiará, pero en ese lado estarás lleno de oscuridad. Pero si vosotros cambias de aquella vida, a esta vida que os les ofrezco, verás los cambios divinos, verás la vida divina y solamente estarás dentro de la opulencia, dentro de una opulencia sagrada que nada os acontecerá en vuestros vivir, todo lo contrario será en vuestro vivir. Benditos sean todos, hermanos, y aquí dejo esta paz, dejo el amor divino, dejo la resurrección de vosotros, entren en esa resurrección y podrán observar una vida nueva, una vida de bien. No esperen jamás ya que venga Yo y les cambie, es que vosotros no te has entendido y no has entendido mi vida, a lo que Yo os vine y os di y no lo has tomado.

Amados hermanos, pero vosotros comprendan esta vida, comprendanse, ámense, créanse que son el CREADOR, crean que lo han sido siempre y que lo único que ha sido es que vosotros lo han hecho

al revés todo, han querido experimentar esa vida; no hoy, no ha salido la experimentación de hoy, sino siempre la han tenido, cosa que vosotros no os acordáis porque no crees que eres eterno, que no eres de hoy mismo, no crees que vosotros ya has vivido mil, dos mil, tres mil, cuatro mil, cinco mil años, no creen que han vivido muchos tiempos. Es por eso que aquí en tu tierra, en el presente, habrá cosas que no podrás entender, habrán cosas que no podrá entender mi amada humanidad, porque no creen en la vida pasada que has vivido, que vosotros las han hecho.

Pero vosotros eres responsable de ti mismo, eso no lo olvides nunca, eso no lo olvides y que todo lo que hagas aquí, todo lo tendrás que vivir, porque nadie puede entrar al Reino Divino, ni como la falta de un acento puedes entrar, todo es pagado, todo es vuelto a ti y todo tiene que ser reestructurado en vuestro ser. Llénenlo consiente, llénenlo en vuestras conciencias para que aquello te haga entender esto, pueda sostenerte, para que no puedas volver tan fácil a un mundo cruel, para que no puedas estar en el abismo otra vez.

He aquí, pues, mi paz os dejo, mi paz os doy, vivan, pero vivan nuevos, renuévense, vosotros tienes que manifestar la vida, una vida real, una vida que sí se puede vivir sin todos los atropellos, sin todos los mandatos de hombre humano, porque vosotros sigues a hombres humanos, sigues las leyes humanas, porque ellos te han impuesto las leyes, porque has creído que eres lo que vos te sientes. Amados míos, vivan la vida pero juntos, únense, únense vosotros, hermanos míos, y vivan el momento conmigo, vivan vuestro momento conmigo ahí en tu corazón y verás cómo crece esto.

Benditos sean, pues. Por esta mente este es mi regalo, sigan adelante y no desmayen en vuestro camino. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.